

Ressort: Vip´s

## Der Bachelor-eine Riesenverarsche ist zu Ende

### Bachelor Christian ist wieder solo

Berlin, 13.03.2014, 07:34 Uhr

**GDN** - Gestern ist die dritte Staffel Bachelor zu ende gegangen und alle waren mit Christians Wahl zufrieden. Naja fast alle. Was die wenigsten wissen, ist, dass diese Staffel erneut ein Ende hat welches nicht mehr der Realität entspricht. Fakt ist das dies bereits das drittemal passiert.

Fakt ist, dass wir langsam das Gefühl bekommen das RTL uns mit diesen Sachen verarschen will. Aber der Reihe nach. Gestern Abend liess Christian Angelina gehen. Die Angelina die er die ganze Zeit mit durch die Staffel geschleift hat die an ihm gehangen hat und auch über ihn gemotzt hat. Er hat sich für Katja entschieden die Mutter mit einem siebenjährigen Sohn. Es ist völlig ok und für die meisten hat er damit auch die richtige Entscheidung getroffen. dachten wir zumindest alle gestern abend. Zumindest diejenigen die nicht im Laufe des Tages RTL geschaut haben. Denn da kam die ganze Wahrheit über die Beziehung heraus und auch Teile des Vertrages den der Bachelor und seine Frauen eingegangen sind.

Es steht im Vertrag das die Kandidaten sich vier Monate nach Ausstrahlung der letzten Folge nicht mit einem anderen Partner zeigen dürfen. Angelina ist aber, wie gestern bekannt wurde, bereits drei Monate mit einem Lübitzer Fussballer zusammen. So zumindest die Information gestern bei RTL. Dazu kommt das die Beziehung zwischen Katja und dem Bachelor wohl wieder vorbei ist denn auch Christian ist wieder solo. So sind die Informationen gestern durchgesickert. Diese können nur von einem Insider stammen. Da kommen sie auch her, denn Christians Bruder soll sich wohl in Gegenwart verschiedener Journalisten verplappert haben. So war es in den beiden anderen Staffeln ähnlich.

Auch da war bei Ausstrahlung der letzten Folge die Beziehung schon wieder vorbei. Da stellt sich doch die Frage was RTL mit diesen Castingshows bezwecken will. Es ist alles vorbei bevor es los geht und uns wird die heile Welt vorgegaukelt. Mal sehen welche Überraschungen die nächste Staffel bereit hält. Wir sind da ganz offen und lassen uns gerne ein weiteres mal teilweise zu Tränen rühren wenn eine Frau nach der anderen gehen muss und zum Schluss die ach so grosse Liebe dann doch keinen Bestand hat. Danke RTL.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31491/der-bachelor-eine-riesenverarsche-ist-zu-ende.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Oliver Berling

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Oliver Berling

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619